
2023年成功贵在坚持演讲稿分钟(优秀5
篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。我们想要好好写一篇演讲稿，可是却无
从下手吗？接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演
讲稿吧，我们一起来看一看吧。

成功贵在坚持演讲稿分钟篇一

亲爱的老师同学们：

大家好！

“行百里者半九十”。成功的路上必定不会一路顺畅，获得
成功，往往在于坚持。

九十九度加一度水就开了。开水与温水的在于这一度之差。
有些事之所以天壤之别，往往也正因为这一度之差。

成功之路，贵在坚持。谁能坚持到底，谁应能获得成功，众
所周知，贝尔发明了电话，可他所做的仅仅是将电话中一个
螺母转动了4.1周，而之前的大量工作是由爱迪生等科学家完
成的。双方为此走上了法庭，法庭最终将发明权判给贝尔。
原因是爱迪生等科学家虽然做了大量工作，但还是放弃了对
电话的研究。可贝尔没有放弃，正是那4.1周，使电话有了实
际用途，爱迪生等科学家并非没有那个能力，只是在发明电
话时缺少了一份坚持，才会与成功擦身而过，有许多伟大成
就都正在于一份坚持。

爱迪生发明电灯，经历1000多次反复实验，如果在发明电灯
的过程中他没有坚持，也就不会获得成功，富兰克林的“风
筝引雷”试验，有着很大的危险，没有坚持，他不会获得成



功。像这样的例子很多，它们都证实着坚持对于成功的重要
性。

在无边无际的沙漠中，只有坚持的人，才能找到绿洲，取得
水源，才能获得生机。

“为山九仞，功亏一篑”。成功路上有险滩、有风浪，但请
记住：成功是坚持与努力的`结晶。无论那虚掩的成功之门有
多远，坚持就是胜利！

成功贵在坚持演讲稿分钟篇二

亲爱的老师同学们：

大家好！

“行百里者半九十”。成功的路上必定不会一路顺畅，获得
成功，往往在于坚持。

九十九度加一度水就开了。开水与温水的在于这一度之差。
有些事之所以天壤之别，往往也正因为这一度之差。

成功之路，贵在坚持。谁能坚持到底，谁应能获得成功，众
所周知，贝尔发明了电话，可他所做的仅仅是将电话中一个
螺母转动了4。1周，而之前的大量工作是由爱迪生等科学家
完成的。双方为此走上了法庭，法庭最终将发明权判给贝尔。
原因是爱迪生等科学家虽然做了大量工作，但还是放弃了对
电话的研究。可贝尔没有放弃，正是那4。1周，使电话有了
实际用途，爱迪生等科学家并非没有那个能力，只是在发明
电话时缺少了一份坚持，才会与成功擦身而过，有许多伟大
成就都正在于一份坚持。

爱迪生发明电灯，经历1000多次反复实验，如果在发明电灯
的过程中他没有坚持，也就不会获得成功，富兰克林的.“风



筝引雷”试验，有着很大的危险，没有坚持，他不会获得成
功。像这样的例子很多，它们都证实着坚持对于成功的重要
性。

在无边无际的沙漠中，只有坚持的人，才能找到绿洲，取得
水源，才能获得生机。

“为山九仞，功亏一篑”。

成功贵在坚持演讲稿分钟篇三

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家好！

一年过后，苏格拉底再一次问大家：“请告诉我，最简单的
甩手动作，还有哪几位同学坚持了”这时整个教室里，只有
一人举了手，这个学生就是后来成为古稀腊另一位大哲学家
的柏拉图。

人人都渴望成功，人人都想得到成功的.秘诀，希望能有一条
捷径走向成功，然而成功并不能唾手可得。即使是最简单最
容易的事，如果不能坚持下去，成功也会把我们拒之门外。
成功并没有秘诀，坚持是它的过程。我们今天做的事业，目
标已经确定，剩下的便是：坚定信念，坚持走下去。

成功贵在坚持演讲稿分钟篇四

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家好!

今天，我演讲的题目是：“成功贵在坚持”。



“行百里者半九十”。在成功这条路上，不会一路顺畅。九
十九度的水，加一度就开了。开水与温水之间，仅有一度之
差。但是，生活中有些事之所以有天壤之别，可能就差了一
度。

我给大家举个例子：电话的发明者贝尔，只不过在一个物理
实验中，把一个旋钮多转了几圈，一个改变世界的发明就诞
生了。而此前，爱迪生及许多伟大的发明家都曾尝试过，却
无功而返。

河水奔流不息，是因为它的坚持不懈。无论山岭阻拦，无论
沙漠阻隔，终有大海容纳百川的时候。航船劈波斩浪，是因
为它的坚持。无论狂风巨浪，无论险滩暗礁，前面一定有它
停靠的港湾。

人生之路漫漫，有许多坎坷等着我们去历练，去踏平。

卓远班的同学们，当我们面对一道道学习上的难题，面对一
个个需要克服的难关时，就让我们像骑士一样去战斗，去拼
搏吧。我们一定能够闯出一片湛蓝天空!

成功贵在坚持演讲稿分钟篇五

古人云：锲而不舍，金石可镂。“坚持”两个多么平凡的字
眼。看起来它很容易，但是做起来却很困难。我们有时距离
成功只有一步之遥，而这一步就是坚持。

我的姐姐是一名高尚的医务工作者，她毕业于湖北十堰医药
学院，虽然她就读的学校不是一流大学，但姐姐凭借着自己
优异的成绩和突出的能力，成为唐都医院麻醉科大夫。

记得我上二年级的那个寒假，我去姐姐家玩，看见姐姐坐在
椅子上，把一个大萝卜夹在两腿之间，一下下地往萝卜上扎。
边扎边念叨着：“悬腕、进针、推药、拔针!”一会那红红的



萝卜皮上很快就留下了密密麻麻的针眼。我趴在门口看了半
天，姐姐都没有理睬我。我忍不住问姐姐：“你干嘛呢?怎么
和萝卜过不去啊?”姐姐头也不抬的回答我：“我在练扎
针!”姐姐一丝不苟地在大萝卜上面重复做着这几个动作。下
午吃饭时，姐姐手腕疼的连筷子都拿不住了，我瞅瞅那萝卜：
早已成了满是针眼的“筛子”。练习了好多天，姐姐又开始
练习静脉穿刺。这回就更惨了，不能用大萝卜来练习，于是
姐姐就把自己当靶子练，左手手背上的血管都被她扎遍了，
手背上被扎得青一块紫一块。奶奶拉着姐姐的手，流着眼泪
说：“娃呀，受这么大的罪，咱别练了。”姐姐安慰着奶奶，
但又坚定的说：“我相信，只要我坚持认真的练习，我一定
可以出色的掌握这个技能。”

“绳锯木断，水滴石穿”，水滴和绳子的力量是微不足道的，
可是它目标专一，持之以恒，所以能把木头锯断、石块滴穿。
这就是坚持，只要我们目标专一而不三心二意，持之以恒而
不半途而废，就一定能够走向成功。


